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Unterbringung von Flüchtlingen in der Isenachsporthalle 
hier : Eilantrag der SPD Flomersheim 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
wir beantragen, die Präsentation Bürgerinformation - Unterbringung von Flüchtlingen in 
Frankenthal anzupassen und die jeweils gleichen Vorteile und Nachteile gegenüber zu stel-
len. Wir beantragen bezogen auf die Nutzung der Isenachsporthalle und der Sporthalle der 
Andreas Albert Schule als mögliche Flüchtlingsunterkunft darzustellen und zu prüfen:  
 
Wie viele Schüler sind jeweils betroffen –  
 
Hier bitte genaue Zahlen angeben -  
 
Wir beantragen dies in die Vor-/Nachteilbetrachtung aufzunehmen.  
 
Wurde der Aufbau von Festzelten, die Nutzung leer stehender Einkaufshallen etc. durch die 
Stadtverwaltung geprüft und wenn ja mit welchem Ergebnis?  
 
Warum wurde im Rahmen der Vor-/Nachteilbetrachtung nicht die frühere Nutzung der Isen-
achhalle als Flüchtlingsunterkunft dargestellt –  
 
Wir beantragen dies in die Vor-/ Nachteilbetrachtung aufzunehmen. Wie lange war die 
Isenachsporthalle während der Sanierung geschlossen –  
 
Wir beantragen dies in die Vor-/Nachteilbetrachtung aufzunehmen.  
 
Warum wurde das für die Sporthalle der Andreas Albert Schule bereits vorliegende Sicher-
heitskonzept der Polizei nicht aufgeführt und betrachtet? 
 
Wir beantragen dies in die Vor-/Nachteilbetrachtung aufzunehmen. Während die Coronabe-
kämpfungsverordnungen galten, durfte kein Schulsport in Hallen stattfinden, inwieweit wurde 
dies gegenüber der Nutzung des Impfzentrums abgewogen?  
 
Wir beantragen dies ebenso in die Abwägung aufzunehmen.  
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Begründung  
 
Im Vergleich der Vor- und Nachteile der Sporthalle der Andreas Albert Schule, Eichwiesen-
halle und Isenachsporthalle scheinen diese bezogen auf Isenachsporthalle und Sporthalle 
der Andreas Albert Schule vergleichbar.  
 
Allerdings ist die Isenachsporthalle erst 2018 saniert worden. Schon für die Dauer der Sanie-
rung konnte die Sporthalle nicht für Schul- und Vereinssport genutzt werden. 
  
Inwiefern hat die Wirtschaftlichkeitsrechnung, die Anzahl der Unterbringungsplätze und die 
Nichtnutzbarkeit in den vergangenen fünf Jahren 

 
 
 
Berücksichtigung bei der Abwägung gefunden?  
 
Spricht diese Abwägung nicht gegen die Nichtnutzung der Sporthalle der Andreas Albert 
Schule.  
 
Wir sind der Meinung dass vor der weiteren Belegung von Turnhallen diesmal andere Über-
legungen im Vordergrund stehen müssten und auch andere Stadtteile ihren Beitrag zu leis-
ten haben.  
Die Solidarität und Aufgeschlossenheit der Flomersheimer Bevölkerung sollte nicht überfor-
dert werden.  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
Kirsten Sielaff  
(Vorsitzende) 
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